

Inician bolsas de EU y Europa con alzas (Reforma 24/11/10)

Inician bolsas de EU y Europa con alzas (Reforma 24/11/10) La BMV gana a la apertura 0.67 por ciento y alcanza los 36 mil 514.80 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 noviembre 2010).- Al comenzar el día, el extraordinario dato de confianza empresarial en Alemania ha inyectado ánimos a los inversionistas, así como las compras de oportunidad, lo que se ha traducido en incrementos en los rendimientos de las plazas de valores de Europa y Estados Unidos. Salvo el caso de Irlanda, nación cuya bolsa pierde 0.06 por ciento pese a su paquete de rescate, la mayor parte de los mercados del viejo continente observan ganancias. El índice accionario de Alemania aumenta 1.44 por ciento, el del Reino Unido, 0.90 por ciento; el de Portugal, 0.66 por ciento; el de Francia, 0.43 por ciento y el de Grecia, 0.31 por ciento. Detrás de las alzas en los rendimientos europeos se encuentra el aumento en el índice de confianza empresarial de Alemania a un nivel sin precedentes, pues en noviembre se ubicó en 109.3 unidades. Además, el Fondo Monetario Internacional y la Unión Europea ya hicieron oficial el monto del salvamento financiero irlandés por 85 mil millones de euros, lo que equivale a 113 mil 663 millones de dólares. Los recursos serán empleados por los irlandeses en el rescate de su sector financiero, golpeado por la crisis. En Estados Unidos, el Nasdaq puntea el avance de los mercados, con 1.20 por ciento, a 2 mil 524.86 puntos. El Standard & Poor's sube 0.85 por ciento, a mil 190.74 unidades, y el Dow Jones aumenta 0.83 por ciento, a 11 mil 128.20 enteros. Luego de su descalabro de ayer, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) gana 0.67 por ciento y alcanza 36 mil 514.80 puntos. El mercado de capitales opera 17.6 millones de acciones por un importe de 508 millones 907 mil 700 pesos. Las firmas que obtienen beneficios matutinos son Bolsa Mexicana de Valores, con 2.47 por ciento (BMV); Carso Infraestructura y Construcción, con 2.21 por ciento (CICSA), e Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina, con 1.78 por ciento (IDEAL). En tanto, Alsea registra una baja en su rendimiento de 0.92 por ciento (ALSEA), escoltada por Banco Santander, con 0.58 por ciento (SAN), así como Teléfonos de México, con 0.52 por ciento. En América del Sur, las principales bolsas logran aumentar sus beneficios, encabezadas por Brasil, con 1.42 por ciento. Le siguen Colombia, con 1.33 por ciento; Argentina, con 1.14 por ciento; Chile, con 0.94 por ciento, y Perú, con 0.01 por ciento. En Asia, Japón resintió el ambiente de tensión por el conflicto entre Corea del Norte y Corea del Sur, pues el Nikkei perdió 0.84 por ciento para cerrar en 10 mil 30.10 unidades. Sin embargo, las bolsas de China, Hong Kong y Corea del Sur terminaron con avances de 2.25, 0.56 y 0.13 por ciento, cada una.